

PCR ratifica la calificación de “AA-” con perspectiva Estable a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito 23 de Julio Ltda.

Ciudad de Quito (abril 08, 2022): En Comité de Calificación, PCR decidió por unanimidad mantener la calificación “AA-” con perspectiva Estable a la Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito 23 de Julio Ltda. La calificación considera indicadores de morosidad que se han contraído a nivel anual y se ubican por debajo del sistema, lo cual obedece a la expansión de la cartera bruta producto de la fusión. Paralelamente, las provisiones incrementaron, acatando la resolución 574; por ello, la entidad exhibe una cobertura holgada frente a sus pares. Así también, se destaca una fuerte posición de liquidez superior a la del promedio del sistema. Por otro lado, se debe considerar el proceso de fusión con la COAC CCP, que ha afectado el indicador de solvencia, el cual se contrajo y se ubica por debajo de sus pares. También, al incurrir en gastos de provisiones y operativos, la utilidad neta se contrajo a nivel anual lo cual influyó negativamente sobre los indicadores de rentabilidad; por lo que, a la fecha de corte se ubican por debajo del sistema.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito 23 de Julio fue fundada en 1964 en el cantón Cayambe, provincia de Pichincha gracias a la iniciativa varios emprendedores con el objetivo común de mejorar la calidad de vida de las familias del cantón. Gracias a la importante acogida que experimentó la cooperativa a lo largo de los años, pudo expandirse por su cuenta hacia Imbabura, Napo y Pichincha. En el 2021, la entidad absorbió la COAC CCP; expandiendo sus operaciones a más provincias de Ecuador (Manabí, Galápagos, Guayas, Sucumbíos, Carchi y Loja). Adicionalmente, la cooperativa cuenta con 26 oficinas y 17 cajeros automáticos los cuales se encuentran en ciertas oficinas. La institución concentra sus operaciones de colocación en los segmentos de consumo (60,12%), microempresa (35,11%), vivienda (4,06%) y comercial (0,72%).

Con base en el boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria al 31 de diciembre de 2021 para el segmento 1, Cooperativa de Ahorro y Crédito 23 de Julio Ltda., presentó un monto de activos de US\$ 340,02 millones, que representa una participación del 2,04% del sistema de cooperativas del segmento 1 y se ubica en la posición número quince (15) de un total de 38 Cooperativas de Ahorro y Crédito; igualmente en cuanto a los pasivos y patrimonio, la cooperativa se ubica en el puesto número quince y diecinueve respectivamente, con una participación del 2,05% y 2,00%.

Información de contacto:

Yoel Acosta
Analista Senior
yacosta@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.